
 
 

  

 
 

 

Waldmontag  

 
der digitale Holzstammtisch 

 
am Montag, 08. Jänner 2024 

 

Eine digitale Veranstaltungsreihe vom Waldverband Steiermark gemeinsam mit der 

Forstlichen Ausbildungsstätte in Pichl. 

 

Wir starten um 19 Uhr! 

 

Der Eintritt in den virtuellen Raum ist ab 18.50 Uhr möglich. 

 

Hier geht´s zum Waldmontag:  
 

 

 
  

 Kenncode: 625275  

Webinar-ID: 893 1388 2304  

 

 

 

Jetzt teilnehmen  
 

 

 

 
 

   
 

https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236121&enc=68747470733a2f2f757330367765622e7a6f6f6d2e7573&tg=j/89313882304?pwd=WE82Y2hEbUVvbFlLbC9YZVlObUVKUT09
https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236121&enc=68747470733a2f2f757330367765622e7a6f6f6d2e7573&tg=j/89313882304?pwd=WE82Y2hEbUVvbFlLbC9YZVlObUVKUT09


 
 

  

 
 

 

Das Thema für kommenden Montag, dem 08. Jänner 2024 

 

   

Waldbau nach Kalamitäten 

  

  Wie geht es nach Windwurf, Borkenkäfer und Co weiter? 

  

 Mit welchen Verjüngungsmaßnahmen können Waldbäuerinnen und Waldbauern 

den zukünftigen Waldbestand entwickeln bzw. begründen und was ist dabei zu 

beachten? 

 Ist geeeignete Naturverjüngung vorhanden oder müssen Forstpflanzen vom 

Forstgarten geordert werden? 

 Welche Pflanzverbände und -verfahren inkl. Flächenvorbereitung sollen gewählt 

werden? 

 Und ist mechanischer Pflanzenschutz unbedingt notwendig? 

 

Weitere Aspekte bei der Entwicklung des Waldbestandes sollen unbedingt auch beachtet 

werden: Wie sieht es mit dem Wildbestand aus, und welche Forstschutzrisiken wie Sturm 

und Insekten sind zu beachten? Und wie sieht es überhaupt mit der Wirtschaftlichkeit aus? 

 

Diskutiert mit beim kommenden Waldmontag, stellt eure Fragen und bringt eure 

Erfahrungen ein! 

  

Referenten, Experten und Praktiker: 

 

DI Josef Krogger 

Referent für Waldbau 

https:/us06web.zoom.us/j/89313882304?pwd=WE82Y2hEbUVvbFlLbC9YZVlObUVKUT09


Kammer für Land- und Forstwirtschaft Steiermark 

 

DI Martin Krondorfer 

Leiter der Ausbildungsstätte 

FAST Pichl 
 

 

 
 

  

 
 

   
 

 

 

Informationen zum Dabeisein: 

 

Am Laptop oder PC teilnehmen: 

Es ist keine Installation des Programms erforderlich. Sie können Zoom über Ihren Browser 

starten: 1. Link anklicken, 2. Meeting öffnen, 3. auf „Mit Ihrem Browser anmelden“ klicken (blaue 

Schrift über dem Impressum). 

 

Am Smartphone teilnehmen: 

Bitte laden Sie sich das jeweilige Zoom App vor Beginn des Waldmontags auf Ihr Smartphone. 

Dadurch kommt es für Sie beim Einstieg zum Waldmontag zu keinen Zeitverzögerungen. 

 

Android Betriebsystem (Samsung, Huawei, Sony, etc.) 

 

Apples iOS (iPhone) 

 

 

Alternativ bieten wir die Liveübertragung der Waldmontage auf der Facebook Seite des 

Waldverbandes Steiermark an - zu Facbeook 

 

Die Aufzeichnungen der Waldmontage speichern wir im YouTube Kanal des Waldverbandes 

Steiermark, um diese auch später noch ansehen zu können - zu Youtube 

   

https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236123&enc=68747470733a2f2f706c61792e676f6f676c652e636f6d&tg=store/apps/details?id=us.zoom.videomeetings&gl=AT
https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236125&enc=68747470733a2f2f617070732e6170706c652e636f6d&tg=at/app/zoom-cloud-meetings/id546505307
https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236127&enc=68747470733a2f2f7777772e66616365626f6f6b2e636f6d&tg=waldverband.steiermark
https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236129&enc=68747470733a2f2f7777772e796f75747562652e636f6d&tg=channel/UClMuJSXzfSB1fMu41tKQDUQ


 
 

   
 

 

Unser Thema am Montag, 15. Jänner 2024: 

  

Dauerwald  

  

Da die Begriffe Nachhaltigkeit und schonende Bewirtschaftung von immer größerer Bedeutung 

werden, ist der Dauerwald eine Bewirschaftungsform, welche als sehr praktikabel und 

zukunftsträchtig empfunden wird. Dabei werden legiglich die reifen Einzelstämme entommen, 

wo von unten schon die Naturverjüngung durchbricht. So ensteht ein dauerhafter Schirm für 

den Waldboden.  Zusätzlich wird natürlich die Jugend gepflegt und geläutert sodass diese gut 

wachsen kann.  

 

Doch welche Nachteile bringt diese Variante mit sich und entsteht dadurch nicht ein 

Mehraufwand bei der Holzernte, welcher auch mit höheren Kosten verbunden ist? 
 

 

 
 

  

 
    
 

 

Wir wünschen euch ein unfallfreies Jahr 2024, Glück, Gesundheit und Gottes Segen für 

euch und eure Lieben. 

 

Und lebt nach den Worten, wie es bereits Konfuzius schrieb: 



 

"Wohin du auch gehst, geh mit deinem ganzen Herzen." 
 

 

 
 

  

 
    
 

 

 

Unsere gesamten digitalen Angebote finden sich auf unserer Homepage in der 

Rubrik 

 

Waldinfo Digital  
 

 

   
 

 
 

  

 
 

 

Abmelden / Unsubscribe  

 
 

 

 

 

 

 

 

https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236133&enc=68747470733a2f2f7777772e77616c6476657262616e642d73746d6b2e6174&tg=kategorie/waldinfo-digital/
https://ea.newscpt9.de/_u/6319a13e9a6012e33a2dab648213f989.html
https://ea.newscpt9.de/_la.php?&nid=4959667&sid=538589440&lid=22236131&enc=68747470733a2f2f7777772e77616c6476657262616e642d73746d6b2e6174&tg=produkt/die-kleine-waldeule-kiki-entdeckt-den-wald/
https://cleverelements.com/?idaf=4

